

ABSTRAK

Aldi Irlanda, 2023. *Minat Praktik Pembelajaran Olahraga Tenis Meja Terhadap Siswa SD Kelas VI Islam Terpadu Nurul Balad Desa Mentawak Kecamatan Nalotantan Kabupaten Merangin* : Skripsi, Program Studi Kepelatihan Olahraga, Jurusan Pendidikan Olahraga Dan Kesehatan, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing: (I) Dr. Drs. Ilham, M. Kes., (II) Sri Murniati, S. Pd., M. Pd.,

Kata kunci : Minat, Tenis Meja

Minat merupakan kekuatan pendorong yang menyebabkan seseorang menaruh keinginan untuk terlibat langsung pada kegiatan yang disukainya, selain itu minat juga bersifat tetap pada seseorang yang selalu berkaitan dengan hak yang di minatnya.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui minat Siswa SD Islam terpadu Nurul Balad Desa mentawak Kecamatan Nalotantan Kabupaten Merangin terhadap Olahraga Tenis Meja.

Penelitian ini dilakukan di SD Islam Terpadu Nurul Balad Desa Mentawak Kecamatan Nalotantan Kabupaten Merangin pda Mei 2023, dengan jenis penelitian deskriptif. Sampel diambil menggunakan total sampling dengan responden sebanyak 18 siswa dan siswi dari populasi. Data penelitian diperoleh dengan cara menyebarkan angket kepada siswa. Setelah angket dikembalikan, data dianalisis secara kuantitatif dengan rumus persentase.

Hasil penelitian berdasarkan penentuan kategori penilaian dari skor angket, Pada dimensi Intrinsik kategori sangat setuju sebanyak 11 orang dengan persentase 61%, kategori setuju sebanyak 7 orang dengan persentase 39%. Pada dimensi Ekstrinsik kategori sangat setuju sebanyak 10 orang dengan persentase 56%, kategori setuju sebanyak 8 orang dengan persentase 44%. Minat Praktik Pembelajaran Olahraga Tenis Meja Terhadap Siswa SD Kelas VI Islam Terpadu Nurul Balad Desa Mentawak Kecamatan Nalotantan Kabupaten Merangin kategori sangat setuju sebanyak 11 orang dengan persentase 61%, kategori setuju sebanyak 7 orang dengan persentase 39%.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah Minat Praktik Pembelajaran Olahraga Tenis Meja Terhadap Siswa SD Kelas VI Islam Terpadu Nurul Balad Desa Mentawak Kecamatan Nalotantan Kabupaten termasuk dalam kategori baik.